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～あなたの夢を叶えましょう！～ 
 

カラオケ＆ランチ♪ 

 午前中に、仕込み作業を１０：５０までしています。レクの楽しみもあり、

明るく作業してくれていました。麦の里を１１：００に出発し、高蔵寺のカ

ラオケＪｏｙＪｏｙに行きました。 

志保さんは歌いたい曲をチョイスしたメモ用紙を用意してきていて、全曲と

はいきませんでしたが１３曲、楽しそうに歌っていました。おなじみの「翼

を下さい」は麦で歌った時の振り付けを覚えてくれていて披露してくれまし

た。 

 昼食は、パスタとチキンを頼み、ジンジャエール、メロンソーダを飲み、

デザートに、シャーベットを食べたり「美味しいネ！」とにっこりでした。 

１４：３０までの短い時間でしたが、終始にこやかで嬉しそうで楽しんでくれていたので、とて

も良いレクだったと思います。 

尚、小生は未だかつて女性と二人で、カラオケ屋に行ったことはありません・・・ 

〈ＢＧＭ〉二人は恋人/by 森高千里                         （とも） 

 

美味しいランチ♪ 

今回は、芳博さんが“パンを食べたい” 彩さんが“ハンバーグ、紅茶を

ファミレスで”という要望があるとのことで、小木曽なりに調べた結果、す

べてを満たすことができるファミリーレストランのココスを見つけたので、

名東よもぎ店まで行くこととなりました。 

出発直前。彩さんに、麦の玄関で「今日は何食べにいくんだっけ？」と尋

ねると、はにかむように「……ハンバーグ！」と笑って答え、車に乗り込ん

でいきました。 

ロングドライブの末にココスについた一行は、テーブル席で料理を待つ間にドリンクバーに飲み

物を注ぎにいきます。彩さんは紅茶と決まっていたので、芳博さんは何にす

るかと尋ねてみると、メロン味のコーラを選びました。色合いは普通のコー

ラですが、炭酸が弾ける度にほのかにメロンの匂いが感じられます。芳博さ

んはグラスに注がれたコーラを受け取るなり、グイッ！、そして、 

飲み干すなり破顔一笑。ご機嫌の芳博さんでした。 

その後、二人とも希望した通りの物が食べられて大満足。そのまま麦へ戻

る予定でしたが、彩さんの「じゃり、行きたいね～」との言葉を聞いて、芳

博さんもその気に。急遽延長することにして、深川神社にて散策。のんびり

腹ごなしをしてから麦へ戻りました。            （小木曽） 
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恵那峡ワンダーランドへ♪ 

 １０月１５日（火）に、今年のレクとして、剛さんと実里さんと、恵那峡ランドに出かけました。

平日の昼間に遊園地にでかけると、ほんとにすいていて、印象がまるで違います。どの乗り物にも、

全く待たずに乗れました。お昼も、おにぎり＆おかず弁当を買っていって、人のいないベンチでの

んびり食べられました。 

 実里さんは「優しい乗り物限定」とのことで、４人乗りモノレールのアクセルレバーを優しく握

って、それでもかなり満足そうでした。メリーゴーランドも音楽にのって楽しそうにゆられていま

した。一方で剛さんは、少しだけ物足りないような顔。「ジェットコースターに乗る？」と聞くと「は

い」。というわけで、午後一番で挑戦しました。でも、さすがに刺激が強かったらしく、降りてから

しばらく休憩しました。 

 満足するまで乗り物に乗りましたが、立ち寄ったふれあい動物園で、ウサギを触らせてもらって、

アヒルと山羊をながめて、その瞬間が一番和んでいい笑顔だったような気もします。 

 とはいえ、乗りたいというものにすべて乗るという大満足の二人でした。           （稲） 

 

 

カラオケ＆公園と…盛りだくさん♪ 

 １０月２１日（月）、佐分利晶さんと菊池誠さんでレクリエーションへ行ってきました。カラオケ

＆散歩というフルコース。２人に「大丈夫？疲れない？」と事前に尋ねましたが、２人とも笑顔で

「大丈夫！」と…頼もしい。 

 当日はちょっとイマイチな天候ではありましたが、勢いよくみんなで出かけました。 

まずは、カラオケ館へ。２時間のコース。誠さんの選曲の番でも「晶が歌おうか？」と言って、２

時間片時もマイクを手放さない晶さん。 

 『大きなのっぽの古時計』を予約して！と頼まれて、童謡を予約していたら「違うよ！ぼくが歌

いたいのは平井堅だよ!!」と誠さん。そんな誠さんは最後の裏声もバッチリ♪でした。２時間で２

人とも１５～１６曲くらい歌いました。 

 カラオケが終わり、お隣のヤマナカへお買い物。何を食べよう…みんなでワイワイしながら、お

弁当をチョイスしました。そのお弁当を持って、次は定光寺公園へ GO♪ 

 着いたらまず、みんなでお弁当タイム♪外でみんなで食べるご飯は美味しかったです。 

 ご飯を食べ終え、少し散策した後、晶さんのリクエスト！滑り台を滑りに行きました。晶さんは

ケラケラ笑って「もう１回！」とリクエスト。一方、誠さんは、「一緒に滑ろうか？」との職員の声

掛けに「晶ちゃんも見てるからさ、恥ずかしいから、ぼく１人で滑るよ！見てて!!」と。１人で、

シューッと上手に滑っていきました。そんな誠さんに晶さんも拍手喝采！ 

 カラオケ＆散歩、ちょっと疲れましたが、１日フルコースを満喫して２人とも楽しめたようです

(*^_^*)                                     （大下） 
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美味しいランチ♪ 

 10 月 28 日、〇〇さんと浩輝さん、スタッフ 2 人でレクリエー

ションに出かけました。 

〇〇さんは人懐っこく、職員とおしゃべりすることが大好き。職

員をつかまえては身振り手振りを交えてコミュニケーションをとっ

ています。握る力はあるけれど、細かな動きは難しい。でも、抜群

の集中力で補い、積極的に動いてくれる、とっても前向きで明るく、

笑顔の素晴らしい仲間です。 

 浩輝さんは、コミュニケーションは文字盤を使い、自分の想いを

伝えることがほとんどですが、最近では挨拶をしたり、会話が成立

することも！休憩時間には文字盤持参で、職員のそばへ行き、「話聞いて、聞いて」と手を伸ばしていま

す。麦の中では這って移動し、お出かけは車いすを使っています。時々見せてくれる笑顔がとても素敵

な仲間です。 

 レク計画当初から“美味しいもの食べたい”と希望していた２人。「ピザとコーラ」と〇〇さん。ごは

んもの？？「とんかつ定食」と浩輝さん。それならどちらもあるイオン長久手店に行こう！！と行き先

が決まりました。 

 日頃、仕事に一生懸命取り組んでいる２人に、仕事を忘れて思いっきり楽しんでほしいと願いつつ、

出発しました。〇〇さんは大好きな“運転”から。助手席でエアハンドルを握り、ニッコリ嬉しそう。

浩輝さん文字盤で「いおんよんかい」と行きたいアピール。ワクワクしているうちにイオン到着！ 

 早速フードコートへ。〇〇さんはパルメナーラ。「ピザこんなにあるんだ…」と少し考え、「これ！！」

とベーコンとソーセージのピザ、そしてコーラを注文。お会計もピザの受け取りも自分ででき、なんだ

か誇らしげ。「いただきます」をし、焼きたてのピザをパクリ。笑顔で一言「うまい！！」。「ゆっくり食

べていいよ」の言葉に頷きながらも黙々と食べ進め、お皿のソーセージやソースもスプーンに載せてき

れいに完食。コーラも飲み干し、お腹を両手でパンパン。大満足の笑顔を見せてくれました。 

 一方浩輝さんは、豚屋とん一のとんかつ定食を注文。店員さんにとんかつ、キャベツを細かく食べや

すく切ってもらい、きれいに盛り付けてもらって、目が釘付け！！職員にスプーンてんこ盛りのとんか

つご飯を食べると、口いっぱいに頬張り、“美味しーい！！”の表情。

次の一口が待ちきれず、「はやく、はやく」と口がスプーンを迎えに行

く勢いでした。食べ終えた浩輝さんは文字盤で「とんかつおいしかった」

ととても満足そうでした。 

 食後は浩輝さんのリクエストに応えて、４階をぶらり。散歩で公園へ

行き、気持ちのいい青空の下、遊具にも乗ってのんびりリラックス。笑

顔、笑顔の〇〇さん。穏やかな顔の浩輝さん。満腹のお腹も落ち着いた

ころ、帰る時間。 

 帰りも〇〇さんは運転。浩輝さんは職員にもたれ、手をつなぎゆった

り。終始和やかな雰囲気でレクが終了しました。                                     

（鈴木） 
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公園と温泉でまったりランチ♪ 

 レクは、仲間の意見を聞いて決めるのですが、一緒に行くことになった

阿衣子さんは話すことができません…そこで好きなことをいろいろと挙

げて決めることに。視覚障害があるものの、光は分かるようで、普段から

手をひらひらさせて、遊んだりしていることから、科学館？大きな万華

鏡？などの意見が出ましたがどれもピンと来ず… 

 ふっとひらめいたのは、温泉でした。グループホームの生活でも、入浴

時、浴室へ向かって歩き出すと、お風呂だ！と察してよくニヤニヤして笑

い出す程。もともとお風呂が大好きで、長風呂好きな阿衣子さん。せっか

くなので時間を気にせず、たっぷり入ろうと温泉に決めました。それとも

う 1つは、太陽で遊ぼうと公園へ。 

 当日は、まず瀬戸市南公園に行きました。滑り台にチャレンジすると最初はおっかなびっくり、

職員をしっかりつかんで 1歩ずつ進んでいましたが、2回目になると自分で手すりをつかんで上手に

滑っていました。それでも何よりもお気に入りだったのは、日向ぼっこ。一度横になると、落ち着

いてしまったようで、ふふふと笑って、“私はここがいい！”と言わんばかりに、そこから離れず（笑）

ボール遊びもしようと思って持っていくと、寝転がったまま、目の前でひらひらとさせて光で遊ん

でいるほどでした。 

 たっぷり太陽にあたった後は、テラスゲート土岐まで移動し、ランチと温泉。ランチはサーモン

が好きということで、サーモンといくらの親子丼を注文。ごはんがと届いた途端、顔を近づけて、

のぞき込んでいました。おいしかったようでペロリ！！お盆にこぼれた小さいいくらやごはんも見

えているようで、大事に食べていました（笑） 

 ゆっくりしてから温泉へ。少し深いお風呂で、少し驚いたようでしたが、すぐに慣れて、顔をつ

けて、リラックスしながらの入浴でした。だいぶ入ったので、少し半身浴をしていると、“まだ入り

たい”自分で手すりをつかみながら深くまで入っていくほど、お風呂を満喫していました。たっぷ

り温泉に入った後は、気持ちよかったのか、その日 1番の笑顔でした。 

 普段、複数の仲間と職員でグループ活動しているので、阿衣子さんと 2人きりは初めて？でした。

好きな事などまだまだ知らないこともたくさん。これからは好きなことを探して、レクに反映出来

たらいいなと感じたレクでした。                          （やな） 

温泉でまったり♪ 

11月 8日に真路さん、克己さん達と一緒に多治見にある天光の湯に行ってきました。 

天光の湯内にある食事処でご飯を食べ、お風呂に入り、潮見の森でお散歩といった流れでした。

食事は真路さんは竜田揚げ定食。克己さんは味噌カツ丼を美味しそうに頬張ってました。お風呂 

では、お二人とものんびりと入ることができてます。克己さんも真路さんが浸かっている湯に行き

たいー！と、後を追いかけ、一緒に手をつないで入っていたのが印象的でした。 

お風呂後の散歩は、克己さんは車でのんびり。真路さんは遊具で遊んでます！いつもはパワーあ

ふれる２人組ですが、温泉を楽しみ、ちょっぴりお疲れの２人組さんでした。   （イワンコフ） 
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きょうされん全国大会 in  あいち 
 

 １０月２５日、２６日ときょうされん全国大会に寺田竹子さん、桜井敏明さん、村上直哉さん、

山中勇樹さんと３人の職員で参加しました。 

 今回はみんなで仲間の分科会に参加しました。村上直哉さんは何に興味があるかはじめに聞いた

ところ、“ドイツ”という言葉に惹かれたようで、「制度」の分科会を選びました。ドイツの制度に

学ぶ…ということで、ドイツからレポーターの方が３名来日してくださり、その方達からドイツの

作業所はどうなっているのか？制度はどうなっているのか？を学びました。ちょっと、難しい内容

でしたが、雰囲気が楽しいのか、ニコニコされていました。最終日は、全国から来た仲間たちと話

す機会があり、「送迎使ってる」「給食食べてる」と直哉さんも質問に答えて参加されていました。 

 桜井敏明さんは「健康」の分科会に参加。全国各地（北海道から長崎）の仲間が参加。自己紹介

では、自分の夢を発表しました。そして、お砂糖を減らしたり野菜を先に食べるという工夫をして

る方のレポートを聞いて考えたり、歯磨きの指導やラジオ体操の時間もあって、みんなで健康につ

いて語り合えました。 

 山中勇樹さんと寺田竹子さんは、「くらし」の分科会に参加。テーマは「楽しいお金の使い方」。

大会前に、レポート発表をお願いできませんか？と、麦の里に電話がありました。２人に相談した

所、「やってみる！」と前向きな返事。２人がどんな事にお金を使っているのか？話を聞き、レポー

トを作りました。緊張している２人は１週間、練習を重ね…だんだんと上手に大きな声で発表でき

るようになっていきました。 

 当日は自己紹介や夢を語ったりしたそうです。コーディネーターの方が、話しやすい雰囲気を作

って下さった事もあり、勇樹さんも手を挙げて、いろんなことを話せたようです。その雰囲気も手

伝ってか、発表も練習どおりに無事にできた様子。発表を終えた勇樹さんと竹子さんはとってもい

い顔をしていました。今回のレポート発表は、２人の良い経験になったようです。 

 分科会を終えて、グッズデザインコンクールの表彰とテーマソング「高く飛ばそう」の合唱。直

哉さんも勇樹さんも大きなステージに立って、歌って、踊って、とても楽しそうでした。竹子さん

も手話通訳士さんに訳してもらって、その場の情報を一緒に共有できた事が嬉しそうでした。 

 来年は大会開催地が和歌山だと言う事を知って、みんな「和歌山に行きたい！！」と、行く気満々。

勇樹さんはグッズデザインコンクールで表彰式されたいと、絵の練習に余念がありません。でも、

来年行くには…みんなお給料を積み立てて行かなくてはいけないかな？また、来年に向けて、どう

していくか、相談して行かなくては…！！ 

もちろん、一緒に行った職員たちにとっても良い経験になりました。 

 最後に大会に参加するにあたり、援助して下さった麦の会、快く送り出してくれた仲間たち、職

員の皆さん、ご協力ありがとうございました。                    

                                         （大下）                       
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☆仲間の感想コーナー☆ 
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ヘルプマークコンサートに行ってきました♪ 
 

仲間たちに「クラシックコンサート」だよ!!と説明すると、いつもは我先にと手を挙げる仲間た

ちも、手が上がらず希望者は半分になりました。さらに、「せともの祭募金活動日」の前夜で１８時

開演ということで、マザーズストップも入って、結局３人の仲間たちとスタッフで参加しました。 

 「愛知アールブリュット展」の関連行事で、おそらく初めてのイベント。 

 弦楽四重奏ということで、演奏曲は、普段聴いたことのない曲も多かったのですが、「バイオリン」

「ビオラ」「チェロ」「コントラバス」とそれぞれの楽器について、１つずつとても丁寧に説明して

下さって、興味を引き出すようなコーナーもあり、退屈せずに参加できました。 

 予想よりもたくさんの参加者が集いました。大人の方も大勢いましたが、子供も多く、車椅子の

重度の方から、走り回る知的の子供達も多数参加。 

 印象的だったのは、走り回っている子供達がいても、「気が散ってしまう」というような雰囲気に

は全然ならなくて、彼らも自然に参加していた事。また、途中で何度も吸痰しながら聴いている方

が側に居て、そんな音も「思ったより苦にならないんだな」と思えたこと。会場全体が、本当に気

兼ねなく、みんなで参加できる雰囲気のコンサートでした。 そんな中で、麦の里の仲間たちも、

予想以上に熱心に参加していて、終わった後、演奏者の方々と記念撮影もさせて頂きました。 

 「曲目や演奏者に関係なく、チャンスがあれば、もっともっと多くの仲間たちと参加したい」と

思えるような、とても良い体験をさせて頂きました。                 （ＴＷ） 
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秋はバザーの季節です♡ 
 

ぬくもりまつり 

 「ぬくも里まつり 楽しかったよ」 

10月 20日、ぬくも里まつりに行きました。私がいつも楽しみなのは、ふれあい動物園があるからで

す。初めての時は、カメレオンを腕に乗せてもらいました。それから、ポン菓子や綿菓子がもらえ

たり、お餅をついて食べたりできます。 

 麦の里のお店では、手作り品を売ったり、ゲームやくじ引きコーナーをしたりしています。 

わたしは、手作り品を売る仕事をしました。大きい声で「こんにちは！麦の里です。いかがですか？」

とお客さんを呼びました。牛乳パック椅子やポーチが売れました。椅子が３個とも売り切れてしま

ったので、お母さんが驚いていました。ゲームやくじ引きは、はじめはお客さんが来ませんでした

が、終わり頃に行列になって、大人気でした。 

 今年は、となりにスライムとお菓子のお店があったので、赤

いスライムを作ってから、お菓子を袋いっぱいにつめました。

防災クイズにも参加して、レトルトカレーとご飯をもらいまし

た。でも、うどんを食べにいけなかったのは残念でした。 

 麦の里のお店を片付けてから、動物園に行きました。今年は、

黄色い模様のヘビと、大きなカメ、タカが２羽とメンフクロウ

が１羽いました。あとはいつものように、ハリネズミ、モルモ

ット、ヒヨコがたくさんいました。全部触ってみましたが、ヘ

ビは首に巻いてもらえると聞き、すぐにお願いしました。つる

つるで気持ちよかったです。写真を撮ってもらいました。今年

は、去年行ったお茶席に行けなかったので、来年は行きたいで

す。                    （実里さん談） 

                                  

 

 

他にもたくさんのバザーに 

出店させていただきました。 

来て下さった皆様、 

ありがとうございました！ 
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～親のつぶやき～ 
「麦の里さんに“仲間”入りです！！」 

 

 3月に支援学校を卒業…随分前から校長先生に「行く所もなかなか見つからないから、留年させて

下さい！」と言い続けていた私達重複クラス。（叶うわけがありませんが…。）慣れ親しんだ場所や

クラスのみんな、先生と離れてしまうことは、子ども以上に親の方が淋しくて仕方ありませんでし

た。 

 学校の仲間たちとは全く違う道を選んで、4月から通い出した麦さん。温かいスタッフの皆さん、

そして行った日には必ず「芹奈さん！！」と声を掛けてくれる元気な仲間の皆さんに、母の気持ち

はほぐれ、芹奈も嫌な顔ひとつせずに、新しい生活をスタートさせることが出来ました。 

 ちょっと遠方からなので、その点に 1番とまどいもありましたが、送迎について沢山相談にのっ

て下さり、負担なく行けるようになったなぁと実感しています。てんかん発作や不随意運動、吸引

等で御迷惑をおかけしますが、すみません。 

 施設を 2カ所利用しているので、少々忙しい日々ですが、芹奈が家族以外の仲間と過ごす事が出

来る、温かくて楽しい場所をこれからずっと大切にしていきたいと思います。 

 ７ヶ月がたって、やっと里の皆さんに“仲間”入り出来たかな？！ 

 まだまだ分からない事が多くて、親子共々戸惑う場面もありますが、スタッフの皆さん、仲間の

皆さん、これからどうぞよろしくお願いします。 

 元気に楽しく通います！！                         （加藤芹奈母） 

 

★レクの写真いろいろ★ 
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 グループホーム青色の麦 思い出の写真館 

 待ちに待った開所から、5 か月余りがたちました。ドキドキ落ち着かなかった最初の頃がずっと

以前に感じるほど。仲間は新しいホームで落ち着いた生活を送っています。 

“皆でお手伝い”をモットーに。テーブルを拭き、調理・盛り付け・配膳を分担したり。身の回り

のことも自分でするように。少しずつですが、できることを増やしています。 

5 人の仲間と職員が家族のように声掛けしあい、手助けしあい。一致団結して温かい時間を過ごし

ています。 

個人の時間を尊重しつつ、関わりを通して、それぞれが成長していけたら…と願っております。 

（M a k i） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

職員のつぶやき 

上の子が４歳、下の子が 1歳。夜勤明けで帰れば数時間後にやってくる可愛い怪獣に「昨日はい

なかったんだから、わかってるでしょ！？」と言わんばかりに襲われて、だっこしておんぶしてご

っこ遊びしながらお風呂に入って……。癒されつつもクタクタにさせられる。そんな毎日を送って

います。 

最近は子どもとどう接するのが良いのかを考えることが多くなりました。特に、子どもが何かい

けないことをしたとき（例：兄ｏｒ弟がもう片方の玩具を奪う等）や無理難題を要求してくるとき

（例：１回だけじゃヤ！もっと〇〇やらせて！ 寝る前だけどお腹すいた！オヤツ！！等）にはど

うするべきかと、無い脳みそから必死で絞り出しています。大人基準で理屈を解くわけにもいきま

せんが、かといってまったくわからないわけではない。怒鳴っても泣かせるだけなので、とにかく

こちらが大事な話があるんだという雰囲気を出し、なるべくわかりやすい言葉を選んで話をする。

すると、それをなんとかつかもうとしてくれる。うまくいくことばかりではありませんが、話合っ

た後、子どもが同様の場面に遭遇した時にうまく対処できたりするのを見ると、なんだか自分のこ

とのように嬉しくなります。 

良い親というのは難しいかもしれないけれど、向き合い続ける親でありたい。 

みんなで 

協力しながら 

生活しています！！ 

テーブル拭き 

恒例になりました！ 
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ちょっと堅めのつぶやきを残して筆を置きます。少し早めですが、皆々様良いお年を。 （小木曽） 

 

 

加藤
か と う

 凌
りょう

 さん 

 

麦の里のムードメーカー的な存在で、仲間にも職員にもよく声をかけてくれます。療護の仲間に

もオリジナルの曲を披露して、不機嫌だった仲間をも笑顔にするパワーがあります！ただ、みんな

に愛されるがゆえに、いじられている場面がしばしば… 

電車が大好きで、麦の里では“ピカ１!!”の情報通です。昼休みやおやつの時間には、時刻表を持

ち歩いておしゃべりしています。“ここに行きたいんだけど…”とポツリとつぶやいたら、「あー！

それなら○○線で、○○まで行って乗り換えて…」、「いやっ、でもこっちの方が効率がいいかな！」

と路線図を片手に、すらすらと行き方を説明してくれるほど頼もしいんです。他にも好きなアニメ

やＴＶのことになると、話し始めたら止まらなくなるほど、お喋りも大好きです。 

 仕事については、麦に来た頃は自信がなく、初めてのことになかなかチャレンジできませんでし

たが、だんだんと、自信もついてきました。他の仲間に必死についていって、頑張り屋さんだと感

じています。足にも軽い麻痺があり、外に行くのも不安げでしたが、ＰＴの先生にリハビリをして

もらって、自信がついてきた様子で、北山団地の廃品回収でも「行ってみます！」と言って、歩く

範囲が広がってきました。 

 職員に分からないことがあると、教えてくれるのもそうですが、「○○さんが、困っていると思っ

て。ぼくが助けてあげますよ。」「笑顔になればなぁと思って！」などイケメンな言葉もさらっと言

えちゃう凌さん。たまに意地悪なことも言うけれど、さりげない優しさも凌さんの魅力の一つです。 

  

 

 

 

 

 

 

仲間自己紹介 

♯アグネスコラム 

道を歩くとき、あなたはどの方向を向いていますか？ 

まさか、歩きスマホをしてはいないでしょうか。 

 

小学校の頃、溝に足をつっこんでしまったり、犬の糞を踏んでしまった人は多いかと思います。 

稀に、電柱にぶつかるなんて人も。 

 

その理由の一つが、空を見上げて歩いていたからです。 

 

子供の背丈で見えていた景色に、大人になった今も感動できていますように。 
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￥ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せともの祭り募金 
 

今年は、天気にも恵まれ暑い日となり

ましたが、おかげ様で人出も多く 

沢山の方々に募金して頂けました。 

104861円 

ありがとうございました。 

 

お礼のコーナー〈敬称略 順不同〉 

 

◇◆社会福祉法人麦 及び 施設麦の里へ寄付金＆物品をいただきました◆◇ 
鈴木一恵 明治安田生命瀬戸店 梶田鉦子 アクシス 村松正典・るみ子 鈴木久夫 宮下洋子 

水野すみ子 ウェルフェアボーリング大会実行委員会 匿名希望６名 

 

―お詫びとお断り― 

 賛助会員の申し込み、バザー用品、また寄付金などのご協力を頂いた方については、事務処理の都

合上掲載が次号になる場合があります。申し訳ございませんが、御了承下さい。 （11 月 10日現在） 

 

◇◆◇清水基金さま寄付金ありがとうございました！◇◆◇ 

この夏設置した炭化炉・蒸留機が冬物資に向けて大活躍中です!! 

 

 

 

 

 

◇川井信一さんからステキな作品を寄贈していただきました！！◇ 

 
 

火の勢いが 

やっぱり違うなぁ！ 



第三種郵便物承認  令和元年 12 月 3 日  AJU 麦の会＆麦の里ニュース 

  - 14 -  

 

会場 

 住所:愛知県瀬戸市川端町 1－31 

電話:0561-84-2011 

パン、炭、ＥＭボカシ等仲間と接客販売しています。 

是非仲間たちに会いにきてくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

  

 

 

 

 

 

 

 

1 月  5 日 麦の里 冬休み 

6 日  仕事始め 

11 日   お楽しみ会 

ｲｴﾛｰﾚｼｰﾄｷｬﾝﾍﾟｰﾝ    

    12 日  山口ふれあい朝市出店予定 

18 日  わいわい！発表会（in ぬくも里） 

25 日  麦の会 役員会 

28 日  北山地区廃品回収予定 

 

12 月  6 日  せと福祉マルシェ 

8 日   山口ふれあい朝市出店予定 

11 日  ｲｴﾛｰﾚｼｰﾄｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 

12 日  もちつき大会 

14 日   福祉クリスマス会出店予定 

麦の会 定例会 

24 日  北山地区廃品回収予定 

28 日  仕事納め 

29 日～ 麦の里 冬休み 

やすらぎ会館 木曜市 開催日  

＊ 12月＊     ＊1月＊ 

5日 午後        9日 午後 

12日 午後        16日 午前 

19日 午後       23日 午後 

26日 午前       30日 午前 

 

※ 変更になる場合もあります。 

編･集･後･記 
                                

今回もきれいな写真が盛りだくさん。 

生き生きした表情に注目です。 

          （の） 

午前：10：00 ～ 11：30 

午後：13：30 ～ 15：00 

障害者とともに歩む   

生活介護事業 及び   

就労継続支援事業 B型                

共同生活援助事業   

〒480-1214 愛知県瀬戸市上品野町１３５４－１２ 

電話(０５６１)４１－４１２４／ＦＡＸ(０５６１)４１－３７６６ 

Mail  nakamanowa＠mugisato.or.jp 

 

正職員・パート職員＆短時間アルバイト募集中！！ 
 

現在、グループホームでの、朝のお掃除パートさんを募集しています。 

朝：８：００～１０：００ （火、水、木のみ） 

週１回からＯＫです！！ 

１人じゃないから安心！みんなで協力してやりましょう！！ 

 
 

https://www.bing.com/local?lid=YN5286x8733659348741090225&id=YN5286x8733659348741090225&q=%e7%80%ac%e6%88%b8%e5%b8%82%e5%bd%b9%e6%89%80+%e3%82%84%e3%81%99%e3%82%89%e3%81%8e%e4%bc%9a%e9%a4%a8%e3%83%bb%e7%a4%be%e4%bc%9a%e7%a6%8f%e7%a5%89%e5%8d%94%e8%ad%b0%e4%bc%9a&name=%e7%80%ac%e6%88%b8%e5%b8%82%e5%bd%b9%e6%89%80+%e3%82%84%e3%81%99%e3%82%89%e3%81%8e%e4%bc%9a%e9%a4%a8%e3%83%bb%e7%a4%be%e4%bc%9a%e7%a6%8f%e7%a5%89%e5%8d%94%e8%ad%b0%e4%bc%9a&cp=35.2216949462891%7e137.074630737305&ppois=35.2216949462891_137.074630737305_%e7%80%ac%e6%88%b8%e5%b8%82%e5%bd%b9%e6%89%80+%e3%82%84%e3%81%99%e3%82%89%e3%81%8e%e4%bc%9a%e9%a4%a8%e3%83%bb%e7%a4%be%e4%bc%9a%e7%a6%8f%e7%a5%89%e5%8d%94%e8%ad%b0%e4%bc%9a&FORM=SNAPST

